

CONFÍA EN QUE LA ELECCIÓN DEL DOMINGO SERÁ UNA FIESTA DEMOCRÁTICA Y CÍVICA

Pide Peña Nieto "valorar y revalorar" las propuestas

El espacio de reflexión tras el cierre de campañas, buen momento para hacerlo, considera

Daniel Venegas/Mérida, Yucatán

El presidente Enrique Peña Nieto manifestó su deseo de que la jornada electoral del próximo domingo sea una fiesta democrática y cívica, y aseguró que el gobierno federal ha sido absolutamente respetuoso durante el proceso.

"Deseo para el país que la elección del próximo domingo sea una fiesta democrática y una fiesta cívica", expresó.

Dijo que México está avanzando y logrando mejores condiciones para su sociedad: "Pese a los muchos excecpticismos que haya, los números no mienten, las cifras no fallan y vemos hoy un país que se proyecta al mundo, así lo reconoce como un país que va en la ruta ascendente, de mayor desarrollo. Somos el país más reconocido por las reformas estructurales".

Al inaugurar el Palacio de la Música, en Mérida, luego de haber puesto en marcha el Hospital Materno Infantil de esta ciudad, el mandatario señaló que una vez que las campañas concluyan mañana, los mexicanos deben entrar a un proceso de reflexión sobre las propuestas de los candidatos.

"Las campañas están a punto de concluir el próximo miércoles y creo que los mexicanos habrán podido observar y recoger las propuestas que cada uno de los candidatos ha venido postulando. El gobierno de la República se ha mantenido auténticamente

respetuoso de este proceso electoral. No dejando constancia, porque sobra hacerlo, dónde está la identificación que tiene el Presidente o que tienen varios de los integrantes, yo diría casi todos, del gabinete".

Peña dijo que en este momento se trata de "desear que México viva una fiesta cívica y democrática el próximo domingo, de que las y los mexicanos, en ese espacio de reflexión que tendrán después del miércoles, día que cierran todos los candidatos sus campañas, sea un buen momento realmente para recoger y valorar y volver a valorar y revalorar lo que los candidatos han postulado para todos los cargos que están en disputa".

Aún más, agregó: "Deseo que realmente haya una valoración razonada y objetiva de los postulados, y todos, al final de cuentas, una vez que concluya ese proceso, celebremos este ejercicio democrático donde, de manera libre, los mexicanos habrán de decidir a sus próximas autoridades".

En otro tema, el mandatario reconoció el avance logrado por el gobernador de Yucatán, Rolando Zapata, en distintas áreas de la administración local.

Recordó que el Hospital Materno Infantil fue uno de los compromisos que adquirió al comienzo de su administración y que al entregarlo, "estamos cumpliendo con ese compromiso. Hoy quedó formalmente inaugurado."

El jefe del Ejecutivo destacó que en la actual administración, en

materia de salud, se ha logrado reducir la tasa de mortalidad materna 13 por ciento y disminuir la tasa de natalidad en niñas y adolescentes.

Peña Nieto aprovechó el acto para revelar que aunque el Estado de México es el lugar que más quiere, por ser originario de dicha entidad, "si alguna vez pensara en un lugar distinto a mi tierra natal en dónde poder residir, sería en Mérida, porque es una tierra que me encanta y me fascina". **M**